

## Los franceses se niegan a seguir los consejos de El Gladi

Casablanca, 20.—El baja de Marraqués ha dicho hoy que los franceses se niegan a seguir sus consejos, informa la Agencia United Press. El Gladi, que el viernes último salió huido de la explosión de unas granadas de mano lanzadas contra él en el interior de la mezquita de la Kutubia, y que ocasionaron dos muertos y 26 heridos, ha dicho que no quedará impune el atentado contra su vida en lugar tan sagrado. La información agrega que últimamente se han enfrizado las relaciones entre El Gladi y la Residencia general.—Efe.

## Ayuda al campo

### A través de un eficaz crédito agrícola

Madrid, 20.—El Ministerio de Agricultura ha presentado a las Cortes un importante proyecto de ley, que publica el «Boletín Oficial de las Cortes Españolas», ya aprobado en Consejo de ministros, para realizar una nueva, ágil y eficaz política de ayuda al campo por medio del Servicio Nacional del Crédito Agrícola. La magna obra realizada por este Servicio Nacional de Crédito Agrícola, dependiente de la Dirección General de Coordinación, Crédito y Capacitación, se verá ampliada para poder atender las necesidades crediticias de las pequeñas y medianas explotaciones agrícolas, a las que se ayudará eficazmente para aumento de la producción y a la elevación del nivel de vida del campo. Se amplían los préstamos a la creación, conservación y regulación de la riqueza forestal. La cuantía máxima de los préstamos serán: de ciento cincuenta mil pesetas cuando se otorguen con garantía personal, y de quinientas mil pesetas cuando se conceda con garantía hipotecaria. Se podrán conceder préstamos individuales hasta quinientas mil pesetas para la compra de maquinaria o ganado, sin que el importe del capital prestado exceda del setenta por ciento del precio de adquisición de una u otra clase de bienes. Se señala en este proyecto de ley que podrán ser beneficiarios de los préstamos los agricultores particulares, individual o colectivamente, y las asociaciones o entidades de carácter agrícola y ganadero siempre que estén legalmente constituidas. La concesión de préstamos a las colectividades, asociaciones y entidades, cuando reúnan las condiciones anteriores, no tendrán limitaciones respecto a su cuantía dentro de la solvencia que para cada operación concedida a cada una de aquellas el Servicio Nacional del Crédito Agrícola.—Cifra.

Se señala en este proyecto de ley que podrán ser beneficiarios de los préstamos los agricultores particulares, individual o colectivamente, y las asociaciones o entidades de carácter agrícola y ganadero siempre que estén legalmente constituidas. La concesión de préstamos a las colectividades, asociaciones y entidades, cuando reúnan las condiciones anteriores, no tendrán limitaciones respecto a su cuantía dentro de la solvencia que para cada operación concedida a cada una de aquellas el Servicio Nacional del Crédito Agrícola.—Cifra.

### ACUERDO CON NORUEGA

Madrid, 20.—La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores ha facilitado la siguiente nota: «Terminadas las negociaciones que se han venido celebrando desde el primero de este mes, ayer fue rubricado en Oslo un nuevo acuerdo comercial entre España y Noruega, que regulará el intercambio durante un año. El valor del mismo para este período se calcula en unos 84 millones de coronas para cada país. Entre las mercancías de exportación española figuran, en primer término, los agrícolas, con un valor de 30 millones de coronas; los plátanos, con seis; los frutos secos, con tres; las almendras y avellanas, con seis; y con distintos valores la resina, la potasa, el plomo y otras mercancías. A la cabeza de las exportaciones noruegas figuran los fertilizantes nitrogenados, con 40.000 toneladas, y el bacalao, con 15.000. Asimismo enviará Noruega pulpa de madera, productos químicos y maquinaria, papel en sus diversas clases, ferrocarriles y otros productos. La firma del acuerdo se celebró a cabo tan pronto sea reafirmado por ambos Gobiernos.»

## GENERAL PERON

El Presidente de la República Argentina, sobre cuya salud circularon rumores alarmantes, que han sido desmentidos por el periódico «Democracia», de Buenos Aires, según puede usted leer en nuestra crónica de la página 8.

## Gratitud de la aviación yanqui al gobernador de Cáceres

### Cuatro destructores de Estados Unidos, procedentes de Corea, en Barcelona

Cáceres, 20.—El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento ha recibido, del general de brigada norteamericano Mr. Earl C. Berkhuis, una carta en la que le hace presente el testimonio de gratitud del pueblo y de las fuerzas armadas norteamericanas por las atenciones tenidas para con los cinco aviadores norteamericanos que recientemente se lanzaron en paracaídas en las inmediaciones de la capital.

La carta dice: «Con la mayor gratitud y estimación le escribo para expresarle nuestras gracias por la espléndida consideración y hospitalidad que demostró a los cinco aviadores de los Estados Unidos de América que aterrizaron en paracaídas en su capital. El tratamiento generoso dado a estos hombres en su hora de necesidad por usted y por el pueblo de Cáceres, será recordado por mucho tiempo por el pueblo de los Estados Unidos de América y será, eternamente, un símbolo inolvidable de los lazos que unen a nuestras dos naciones. Sirvase aceptar, a través de mí, las gracias más sinceras de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos de América y del pueblo americano por el tradicional espíritu de amistad y humanidad tan finamente manifestado en esta ocasión. Que de su atento seguro servidor, firmado, Carl O. Bergquist, general de brigada de los Estados Unidos, jefe interino del grupo militar conjunto de los Estados Unidos».—Cifra.

## Nuevo submarino español

### Se incorporó ayer a nuestra Marina en Cartagena

Cartagena, 20.—Un nuevo submarino, el «D-3», se ha incorporado hoy a la Marina de Guerra española y el acto se celebró en los astilleros de la Empresa Nacional Bazán para construcciones navales. Presidió el comandante general del Arsenal, que ostentaba la representación al capitán general del Departamento, almirante Vierna, acompañado de los jefes que constituyen la Junta Inspectora del Departamento, y en representación de la Empresa el subdirector de la Factoría, ingeniero naval señor Calvache Seron, con los ingenieros que han intervenido en la construcción de esta unidad.

Una vez recibido del señor Calvache el submarino, el comandante general del Arsenal dio posesión del mismo al capitán de corbeta señor Fernández y seguidamente fue izada la bandera nacional. La tripulación cubrió los pasamanos y el desembarcar el contralmirante señor Lallemand le fueron tributados los honores de ordenanza. El submarino salió de la bahía del puerto y recorrió el mismo, volviendo a entrar en la dársena para dirigirse a la estación submarina, donde se hallaban formadas las dotaciones de todas las unidades que forman la flotilla y donde se realizó la presentación de esta nueva unidad. Se dieron los vivos reglamentarios y fueron rendidos honores al nuevo submarino que hoy se incorpora a la Marina de Guerra española. Las características del nuevo barco son: eslora, 84 metros; manga, 6,5; puntal, 6,32; calado, 4; desplazamiento en superficie, 1.050 toneladas; velocidad en superficie, 20,5 nudos, y en inmersión, 9,5 nudos.—Cifra.

## Nos mantendremos en Alemania y en el este de Europa, dice Molotov

### LOS SOVIETS NO HAN CAMBIADO DE PROPOSITO (DULLES)

### Viendo pesar al Aga Khan

### Bidault confiesa el fracaso de Berlín

### Viena se manifiesta contra el sabotaje al tratado de paz



El Aga Khan, príncipe hindú, que ha recibido de sus fieles la ordena del valor de su peso en diamantes, está casado con una francesa. Esta es la Begum, su cuarta esposa, que se llama Yvonne Labrousse y fue, hace ya algunos años —y ustedes perdonen—, «Miss Francia».

## Ha sido hallado el niño raptado ayer en Cuba

### UN OFICIAL DEL EJERCITO LE RECONOCIO POR LA DESCRIPCION HECHA POR RADIO

### Uno de los presuntos complicados, muerto por la Policía al huir

Santiago de Cuba, 20.—La Policía ha informado a última hora que el pequeño Facundo Bacardi, que fue secuestrado en la mañana de ayer, ha sido encontrado sano y salvo.—Efe.

### RESCATE DEL NIÑO

Santiago de Cuba, 20.—Nuevos detalles sobre el secuestro del niño Facundo Bacardi dicen que el teniente que estaba patrullando con un grupo de soldados, en un «jeep», por la carretera central, vio como un hombre y un muchacho marchaban en la misma dirección. El teniente reconoció al niño por la descripción que de él se había dado por radio, e inmediatamente gritó: «¡Facundo!» Contestando el niño: «Yo soy». Entonces el secuestrador intentó huir pero el oficial saltó del «jeep» y le agarró por el cuello.—Efe.

### VARIOS DETENIDOS CON EL SECUESTRAADOR

Santiago de Cuba, 20.—Las autoridades manifiestan que ha sido detenido el secuestrador del niño Facundo Bacardi, y que se llama Manuel Echevarría. El niño fue recogido por un teniente del Ejército en el barrio de Margarejo, y no se había pagado ni un centavo del dinero exigido por el secuestrador para el rescate. El niño ha sido llevado a casa de sus padres. Al parecer hay varios detenidos.—Efe.

Santiago de Cuba, 20.—En relación con el secuestro del pequeño Facundo Bacardi, hijo de la familia propietaria de la destilería de ron Bacardi, el «chófer», Evaristo Rodríguez, que llevaba al niño al colegio cuando se produjo el rapto, ha ampliado su primera declaración ante la Policía. Primeramente Evaristo dijo que le salió al paso un individuo armado, y ahora explica que, al llevar el automóvil por un cruce de calles de mucho tráfico, tuvo que reducir la velocidad, instante este en que saltó a la parte trasera del automóvil un hombre que puso un cuchillo en la garganta del niño al tiempo que ordenaba (a Evaristo) que marchara hacia la presa del Charco Mono. Una vez en este solitario lugar salieron al encuentro del automóvil dos individuos más que entregaron al conductor del coche una nota escrita en la que se exigía un rescate de cincuenta mil dólares. Seguidamente ordenaron a Evaristo que fuese a pie hasta la carretera y que allí cogiese un autobús. Rodríguez ha declarado que vio cómo los secuestradores metían en un automóvil al pequeño y se lo llevaban; entonces él regresó y recu-

## ASI LOS VEN LOS DIBUJANTES FRANCESES



Aquí el dibujo publicado en «Le Figaro», de París, por Seneep, el famoso caricaturista, en el que están los cuatro ministros participantes en la Conferencia de Moscú: de izquierda a derecha, Dulles, Molotov, Eden y Bidault.





# Continúan los "rompecabezas" de Correos

Arévalo, 19. — En el buzón de Correos de esta localidad fue depositada una carta en cuyo sobre se habían sustituido las señas del destinatario por el siguiente romancillo: "Es de la gasca paisano, vive en ciudad bien cercada, su calle recuerda a un Santo de estatura muy precaria y en honor de su apellido para postre como pasas". A continuación se invocaba a los empleados del Servicio Postal con estos otros versos: "Funcionarios de Correos: Es muy urgente esta carta. Si llega sin perder fecha, le agradeceré en el alma y diré que son ustedes la flor de la burocracia."

A las nueve de la noche del mismo día en que la carta fue depositada en el buzón, el remitente —cuyo nombre no figuraba tampoco ni en el sobre ni en la carta— recibía un telegrama abierto de manos de un cartero. El despacho decía literalmente: "Entregada carta dirigida Juan Gómez Málaga, calle San Juan de la Cruz, de Avila". Lo expidió el administrador de Correos de Arévalo, quien lo mandó a quien había depositado la carta y que resultó ser don Luis López Prieto, director de las Escuelas Graduadas.

El caso está siendo objeto de comentarios muy elogiosos para el Servicio de Correos, cuya eficiencia ha sido probada una vez más, así como la sagacidad y el ingenio de sus funcionarios, siempre triunfantes en esta clase de experimentos; pero de los cuales no se debe abusar, para no recargarlos sin necesidad su nada suave trabajo. —Cifra.

# Rehenes griegos en Hungría, regresan a su país

Viena, 20. — La Hungría comunista ha liberado hoy 271 niños de unos diez años y 400 personas mayores comprendidas entre los 60 y los 90 años. La más anciana del grupo cuenta ciento diez años. Todos ellos son griegos y han estado trabajando en el país como si fueran húngaros, habiendo aprendido los niños el idioma. Dicen los repatriados que aún queda un millar de griegos retenidos en Hungría, pero que serán puestos pronto en libertad. —Efe.

# La Catedral de Avila, en reparación

Avila, 19. — Las obras que se realizan actualmente en la catedral, con cargo a la Dirección General de Bellas Artes, se desarrollan a un ritmo acelerado. Ya han sido colocados los altos andamajes, preparándose enormes cimbras para dar comienzo a la construcción de los nuevos arcos o nervios de sustentación en el cruce de la bóveda lateral derecha de la girola. Al mismo tiempo de la torre sin campanas, por un sistema de rotación sin fin, se retiran los cascotes que pesaban sobre las bóvedas centrales y que se encuentran allí desde hace muchos años como consecuencia de anteriores obras de refofo. Se calcula que serán sacados más de quinientos carros de cascotes. —Cifra.

# Cómo vive Washington un fin de semana

(Viene de octava página)

Hay un Renoir delicioso, «La niña de la regadera», que cuenta con muchos admiradores. Siempre están haciendo exposiciones. La última vez que estuvo en Washington vi la colección particular de los Gublenkian. Actualmente exponen cuadros de Picasso.

En Washington, azul y deslumbrante sólo es el cielo —aunque no llegue ni con mucho a rivalizar con el de Madrid— pero la gente es gris. Los hombres llevan siempre maletines en la mano, y las mujeres, libros y carteras.

Si uno encuentra a una mujer bien vestida, con traje negro, pieles y aire continental, es una embajadora o una diplomática extranjera. Yo me pregunto lo que ocurriría si Salvador Dalí se pasara por aquí con sus bigotes y un chaleco de brocado de oro que gasta ahora para alegrar el momento atenuando masculino. A lo mejor le corren, porque la gente es mucho más provinciana que en la cosmopolita ciudad de Nueva York.

EL TREN DEL CONGRESO

Aunque algunos españoles parecen creer que Nueva York y Washington son la misma cosa y me envían las cartas indistintamente a una ciudad u otra, más de quinientas millas nos separan y hay quien no las recoge nunca.

No obstante, muchos industriales van y vienen todas las semanas. Hay un avión cada hora, que emplea una hora y media en hacer el recorrido.

# Un director de banda sin músicos y una banda con dos directores

## Y el Ayuntamiento de Gijón sin saber si tiene o no Orquesta Municipal

Gijón, 20. — El Ayuntamiento y el pueblo de Gijón tienen planteado un pleito realmente curioso y poco frecuente en las tareas administrativas municipales y como consecuencia de la Corporación cuenta con un director de banda de música nombrado por la superioridad, pero sin banda de música. Y ésta, que existe con carácter que ahora está aclarándose, cuenta con dos directores, si bien al oficial no se le concede la posesión del cargo.

La banda de música de Gijón, cuya existencia data de muchísimos años, nació con carácter particular y se sostuvo con las cuotas de los muchachos gijoneses que se hicieron socios. Una Junta directiva regía los destinos de la Agrupación, y ese mismo régimen se mantiene actualmente. Pero al disminuir el número de socios y aumentar el precio del material, uniformes, alquileres, etcétera, solicitó ayuda del Ayuntamiento, que se le concedió a cambio de ciertas concesiones, modificando así su carácter inicial, aunque sin llegar a convertirse oficialmente en municipal. La subvención del Ayuntamiento, consignada en presupuestos, representa la cantidad de 200.000 pesetas anuales, independientemente de otros donativos y ayudas que concede. Hace aproximadamente tres años, por fallecimiento del director anterior, a quien se le había concedido el carácter de funcionario municipal, fué nombrado para dirigir la Agrupación don Baldomero A. Céspedes, que desempeña sus funciones, plenamente identificado con los profesores y componentes de la Directiva de la entidad. Pero también por esa misma época, el ministro de la Gobernación convocó concurso a plazas de directores de bandas municipales, en el que obtuvo el número uno don Angel López Fernández, que ya había ejercido las funciones en otras bandas y que eligió la de Gijón, en uso de los derechos que le concedía el primer puesto. Y aquí empezó el problema en su aspecto serio. Al pretender tomar posesión de su cargo, la Directiva de la entidad e incluso los propios músicos se negaron a actuar a sus órdenes, sin duda porque estaban satisfechos con el que venía ejerciendo y porque alegaban además que la banda de Gijón tenía carácter particular, por cuyo motivo se elevó recurso al ministro de la Gobernación, impugnando el nombramiento. Como consecuencia de la hostilidad de los músicos y en espera también del fallo del recurso, el nuevo director, señor López, sólo pudo dirigir un concierto. Luego acudió con un notario a la Alcaldía para que se le fijaran sus derechos y atribuciones, a la vez que se le señalaban las anomalías que se venían produciendo. El fallo del recurso fué favorable al nuevo director, por reconocerle a la banda carácter de municipal. Pero todavía se encuentra sin banda, porque al pretender volver hace unos días a tomar posesión de su cargo en la misma, también acompañado de un notario, los profesores y directivos se negaron a reconocerle sus derechos como tal. Así planteadas las cosas, la banda de Gijón entra en una situación peligrosa, ya que sus elementos rectores pretenden desprenderse de toda protección municipal, renunciando a la subvención, para que la misma viva exclusivamente con cuotas de los socios. El Ayuntamiento, que en los primeros momentos admitía la postura de la entidad musical para el mantenimiento del anterior director

# LA GUERRA EN INDOCHINA

## Fuerzas rojas presionan al norte de Luang Prabang

Saigón, 29. — Unidades comunistas están intensificando su presión contra Muong Sai, el baluarte situado a unos 70 kilómetros al norte de la capital Luang Prabang. Las patrullas que se han desplegado desde la ciudad real no han podido establecer contacto con las avanzadas de los guerrilleros rojos.

Los soldados de la Unión Francesa han rechazado las incursiones comunistas contra Laos, cerca de Chepon, a unos 90 kilómetros al este de la base de la costa de Anam, situada en Quang Try. —Efe.

# MISION SURCOREANA EN INDOCHINA

Saigón, 20. — Una Misión militar surcoreana ha llegado hoy a Indochina para celebrar conversaciones con el alto mando francés a fin de conseguir que Francia acepte tropas surcoreanas en la guerra. —Efe.

ADEMAS DE AYUDA MILITAR HACE FALTA LA ECONOMICA

Saigón, 20. — El administrador de la ayuda exterior norteamericana, Harold Stassen, ha declarado hoy que los cazas franceses en Indochina están recibiendo "suficiente ayuda militar yanqui para la victoria", porque hace falta ayuda económica.

# ¿Pero Usted no lee TRIUNFO?

pues lo sentimos por usted, amigo

# triunfo

LA REVISTA MAS INTERESANTE, ORIGINAL Y AMENA DE ESPAÑA

Todos los jueves 36 páginas -

# Ha sido hallado el niño raptado ayer en Cuba

(Viene de primera página)

peró el coche de la familia Bacardi, que había sido abandonado por los bandidos, volviendo con él a la ciudad.

La Policía ha interrogado a Evaristo durante varias horas. Según se afirma, éste tiene antecedentes penales por ser aficionado a la marihuana.

A instancias del padre del pequeño, la Policía puso en libertad a Evaristo para que regresara al lugar donde se había llevado a cabo el secuestro, pero allí no había señales de los raptadores. Daniel Bacardi, padre del niño secuestrado, ha dicho a la Policía que a él le interesa su hijo y que no le preocupa el dinero que pidan por su rescate. —Efe.

EL CHOFER, MUERTO POR LA POLICIA AL INTENTAR LA FUGA

Santiago de Cuba, 20. — El chófer de la familia Bacardi, Evaristo Rodríguez, que fué el que primero informó del rapto del niño de ocho años de edad Facundo Bacardi, diciendo que el muchacho había sido secuestrado cuando le conducía al colegio, ha resultado muerto por la Policía cuando intentaba escapar, al enterarse de que el pequeño había sido rescatado y de que el teniente Echevarría le señalaba como cómplice. —Efe.

# Su Santidad sigue mejorando

Ciudad del Vaticano, 20. — La Oficina de Prensa del Vaticano, por vez primera después de tres días, ha dado a conocer un corto comunicado sobre el estado de salud de Su Santidad el Papa. El comunicado, textualmente, dice así: "La gradual y lenta mejoría en el estado de salud del Papa sigue normalmente. Se cuenta con que la convalecencia del Pontífice será un poco lenta, debido a la necesidad de un período de descanso. —Efe.

# Cumple 101 años pidiendo por el Generalísimo

Jaén, 20. — La centenaria Elisa de Luna Yebra ha celebrado su 101 aniversario, recibiendo en su domicilio la Sagrada Comunión, que le fué llevada por el párroco de la iglesia de San Juan, y este acto ha sido para rogar a Dios de manera especial por la salud y prosperidad de S. E. el Generalísimo Franco y su Gobierno. Así lo ha manifestado al alcalde en una carta el hijo político de la anciana. El alcalde le ha contestado que elevará al Caudillo este delicado sentimiento y ha prometido visitar a la centenaria para agradecerle este simpático recuerdo hacia la persona de nuestro Jefe del Estado. —Cifra.

# EL VIETNAM PROBABLEMENTE ASISTA A GINEBRA

Saigón, 20. — En los círculos políticos informados se dice que el Vietnam probablemente aceptará la invitación para asistir a la conferencia de Ginebra. Sin embargo, se manifiesta escepticismo acerca de los resultados de esta conferencia. También se dice que el Vietnam protestará oficialmente si es invitado Hó Chi Minh. —Efe.

# UN TENIENTE RUSO HUYE A ALEMANIA

Berlin, 20. — Un teniente del Ejército soviético, de 20 años ha huido al Berlín occidental con su novia, alemana oriental, y ha pedido asilo político.

El teniente dijo que la muchacha alemana le guió a él y a un soldado rojo al Berlín occidental por el ferrocarril elevado. El soldado, que primero pidió asilo, después ha cambiado de parecer y ha solicitado volver al territorio soviético. —Efe.

# SUCESOS

## Autor de un crimen de hace dos años detenido

Cuenca, 20. — Después de casi dos años de laboriosas investigaciones, fuerzas afectas a la Comandancia de la Guardia Civil de Cuenca han logrado desentrañar un crimen cometido en la noche del 22 al 23 de julio de 1952, del que fué víctima Fafael Rodríguez Castro, natural de Caba (Córdoba), el cual se encontraba incidentalmente en esta capital, en viaje de regreso a su pueblo después de haber intervenido en las faenas de siega. El cadáver fué hallado en un parque cercano al Matadero Municipal.

Hace un mes, aproximadamente, la Guardia Civil detuvo a un gitano residente en esta capital, llamado José Bustamante de la Rosa, de 18 años, que se confesó autor del asesinato, junto con otro gitano llamado Basilio Jiménez Jiménez (a) "El Aragonés", que pudo ser localizado y detenido en un pueblo de la provincia de Soria. Ambos, convictos y confesos, han sido puestos a disposición de la autoridad competente. —Cifra.

# BANDA DE FALSIFICADORES DE ANTICATARRALES DETENIDA

Barcelona, 20. — Desde hace algún tiempo una Casa representante de inyecciones anticatarrales venía recibiendo constantes quejas de que sus productos no surtían los efectos de veces anteriores. Agentes de Policía consiguieron localizar la fabricación clandestina de dicho producto en diversos lugares de esta localidad. Fueron detenidos siete individuos, entre los que figuraban algunos técnicos, impresores y obreros, cómplices de esta falsificación. Asimismo procedió a la incautación de las máquinas y útiles empleados para lograr tal falsificación, que forman un auténtico arsenal de herramientas. Los técnicos detenidos han declarado ante el Juzgado que adquirían inyecciones anticatarrales fabricadas en España y las ponían en los frascos de procedencia extranjera, ya que el negocio consistía en la diferencia de 12 a 90 pesetas, entre

# La alergia es algo muy serio

## Esta enfermedad, al alcance de todos ya se combate con éxito

Madrid. — (Crónica de JOSE MARIA SIGNO).

Cada día se oye hablar más de la alergia, como padecimiento de actualidad. Se ha dicho indebidamente que la alergia es una especie de enfermedad de moda, algo inofensivo de que presume la gente para interesarse a los demás. Nada menos cierto, ya que este padecimiento es tan antiguo como la Humanidad y en todo momento se ha procurado investigar sus causas para ponerle eficaz remedio. Hasta tal punto preocupa la alergia a los médicos, que éstos han hecho de su estudio una especialidad más, que se ejerce en todo el mundo. Hasta el momento se han hecho varios Congresos nacionales e internacionales para puntualizar y resolver en común los diferentes problemas de esta práctica de la Medicina, difícil e interesantísimo por hallarse en el período de la investigación y el descubrimiento.

Nos hemos puesto en contacto con el eminente doctor Subiza, jefe del Departamento de la Alergia, del Servicio de Medicina General del profesor Blanco Soler, en el Hospital Central de la Cruz Roja de San José y Santa Adela, de Madrid. El doctor Subiza estuvo presente en el III Congreso Nacional de Alergia, que se celebró en Canarias el mes pasado, bajo la presidencia del profesor Jiménez Díaz y al que prestaron valiosísimas aportaciones de carácter científico un sinnúmero de médicos españoles. Ante esta autoridad en la materia que es el doctor Subiza, nosotros lanzamos tímidamente la pregunta ineludible:

—¿Qué es la alergia, doctor?

El aludido responde con sencillez y simpatía. Apenas se nota en él el esfuerzo que tiene que realizar para traducir el lenguaje científico al vulgar del periodista que —para su desdicha— no ha estudiado Medicina.

—El vocablo «alergia» —dice— fué introducido en el léxico médico por el vienés Von Pirquet, a principios de siglo. La palabra se deriva etimológicamente de «allos» —diferente— y «ergos» —fuerza— y sirve para denominar a un fenómeno patológico, consistente en la distinta manera de reaccionar que un organismo tiene ante una sustancia que anteriormente se haya puesto en contacto con él. En la práctica, esta reacción, además de diferente, es más violenta, lo que entraña el concepto de hipersensibilidad.

—Hablemos de la predisposición personal...

—La capacidad de sensibilizarse a una sustancia y padecer alergia depende en gran parte de la constitución individual y, más secundariamente, del tipo de la sustancia. Los padecimientos alérgicos atacan a grupos de individuos predisuestos. En ocasiones, familias enteras sufren de asma, urticarias, eczemas, jaquecas, etc.; estas enfermedades suelen ser la expresión clínica de los padecimientos alérgicos.

—¿Cuáles son las principales sustancias sensibilizantes?

—Técnicamente se llaman «alergenógenos» y están constituidos por casi todo lo que nos rodea: microbios, mohos, polenes, polvo, caspa, etc., suelen producir asma. Los eczemas son producidos, en cambio, por el sinnón de productos químicos de uso corriente, como la cera de los pisos, los tintes, jabones, cosméticos y demás. Los me-

# Nuevo presidente del Supremo de EE. UU.

Washington, 20. — La Subcomisión Judicial del Senado fué aprobada por unanimidad el nombramiento de Earl Warren como presidente del Tribunal Supremo de los Estados Unidos, según han declarado miembros de la Subcomisión que se reunieron en la reunión antes de tenerse a lugar.

Washington, 20. — La Subcomisión Judicial del Senado fué aprobada por unanimidad el nombramiento de Earl Warren como presidente del Tribunal Supremo de los Estados Unidos, según han declarado miembros de la Subcomisión que se reunieron en la reunión antes de tenerse a lugar.

TEATRO "Las manos de Euridice"

Por Juan Viñas Gallardo

El teatro moderno hemos asistido a varias importantes evoluciones, que buscaban como única finalidad la de dar con medios nuevos, originales, o en su defecto la de darnos una demostración del talento con que el dramaturgo confeccionaba su obra...

El teatro moderno hemos asistido a varias importantes evoluciones, que buscaban como única finalidad la de dar con medios nuevos, originales, o en su defecto la de darnos una demostración del talento con que el dramaturgo confeccionaba su obra...

El teatro moderno hemos asistido a varias importantes evoluciones, que buscaban como única finalidad la de dar con medios nuevos, originales, o en su defecto la de darnos una demostración del talento con que el dramaturgo confeccionaba su obra...

Articario de Cine

DELICADEZA. Este gesto, pero poco económico... Vivimos en un mundo de agentes que...

DECENCIA. En Tallaví una contratación de población andaluza, y en Sevilla, pues la imprenta...

cine PELIGRO!

Marilyn Monroe y Elizabeth Taylor, bajo amenaza de gordura, según afirma un profesor yanqui



Las declaraciones del profesor Joseph Bloom...

El gusto de Joan Crawford, que envió a Marilyn un telegrama así concebido: «Deje usted de creer en su propia publicidad»...

El señor Bloom añade: «El conocimiento profundo del cuerpo femenino es decepcionante (1). Algunos amigos me mostraron una foto de Elizabeth Taylor en traje de baño»...

José Ferrer vendrá a España



El actor cinematográfico José Ferrer ha declarado que está encantado de ser sorprendido por el hecho de que se haya citado su nombre...

«Dice que está dispuesto a trabajar en ella en español o en inglés. Finalmente declaró que con su esposa, la cantante Rosemary Clooney, visitará España dentro de dos o tres meses, en un viaje de ida a realizar por varios países europeos».

«Es necesario que una actriz siga siendo una dama», concluyó. Al propio tiempo que se produce este doble ataque, las Ligas feministas protestan con todas las energías contra los «deshabillés» que tan prodigamente luce Marilyn en sus fotos publicitarias...

HOMBRES ATRACTIVOS Y Mario Cabré no figura en la lista



En Hollywood se estima mucho eso de las mujeres den su lista de los diez hombres más atractivos del mundo.

A Shelley Winters le han pedido que indique quiénes son estos hombres, y la inteligente y bella actriz ha urgado en su mente para dar lo más exactamente con los tipos masculinos que ella considera más interesantes.

Mario Cabré no aparece en la lista. Una equivocación de la guapa Shelley, que no dudará en hacer un pequeño cambio en ella ahora que está a punto de separarse de su voluble esposo, perdidamente enamorado de la excepcionalmente bella actriz italiana Ana María Ferrero...

El "Alcalde de Zalamea" será radiado por la B. B. C.

Londres.—La famosa obra del dramaturgo y poeta español Pedro Calderón de la Barca «El Alcalde de Zalamea» será transmitida por la B. B. C. en un programa de dicha emisora que resumirá siete siglos de música, teatro y poesía española.

La transmisión se hará el próximo día 24, con los destacados actores Stephen Murray y Barbara Jefford y su hija. La traducción de la inmortal obra española ha sido hecha por Edward Fitzgerald.

¡MADRE! No olvides que tu cultura es la mejor garantía para la salud de tu hijo. La Sección Femenina te puede ayudar.

Y información de ARANDA DE DUERO

¡VIVA "LA FILARMÓNICA"!

Todavía resuenan los nutridos aplausos que ha suscitado la representación por el Cuadro Artístico del Orfeón Arandino de la zarzuela de costumbres arandinas «El segundo día de Pascua» o «La Fiesta de la Fila»...

Mas no es mi objeto hacer una crítica de la actuación. Tampoco pretendo hacer las veces de Aristarco exigente, cosa que a algunos, siempre dispuestos a ver defectos, pudiera agradarles. Sólo pretendo fijarme en el contenido de la zarzuela y en el espíritu que ha animado a cuantos hemos intervenido en la preparación de la misma.

Que la representación de la zarzuela ha sido del agrado del público no es cosa que admita discusión. Lo prueban sobradamente las tres funciones con llenos entusiastas. En ellas pudimos ver en el teatro a personas que casi nunca van. Podemos decir, sin temor a exageraciones, que todo Aranda esperaba con expectación la reposición de «La Fiesta de la Fila»...

Pero hay en Aranda un sector especialmente interesado en ello. Me refiero a los miembros y socios de la desaparecida Filarmónica. Ellos componen un sector de lo más distinguido de nuestra villa, representantes de ese tipismo y color local que no se debe perder. Si la Filarmónica, como sociedad, ha dejado prácticamente de existir, no debe perderse, y no se perderá, el espíritu que la animaba, el hondo amor a Aranda, el exquisito sabor local que en ella reinaba y esa camaradería no exenta de señoría que había entre todos los socios.

Y fruto práctico de estas jornadas «filarmónicas», eco el más interesante...

SIEMENS INDUSTRIA ELECTRICA, S.A. MOTORES ELECTRICOS de máxima garantía para Industrias y Agricultura

logrado de los aplausos prodigados a los artistas, tiene que ser el revivir en espíritu, ya que no sea posible en realidad, el ambiente «filarmónico»...

No es de este lugar ir mencionando todos los pormenores de la vida en el seno de «La Filarmónica». Dichosos los arandinos que en ella vivieron. Ellos han de ser los primeros en estas jornadas «filarmónicas»...

Los actos se irán detallando poco a poco. No quiero terminar sin felicitar al Cuadro Artístico del Orfeón Arandino, y quiero hacer patente que al hacerlo no me lleva un interés de «familia», sino una interpretación de justicia. Los chicos han triunfado y al triunfador se le deben los aplausos y el estímulo.

Mas sería desleal si no aplaudiera a los prestigiosos autores de letra y música, arandinos de pura cepa, a quienes me consta se proyecta un homenaje que bien merecido tienen.

Me interesó el otro día en «Afanese», esa interesante hojita que debía llegar a todos los hogares arandinos, y que hablaba, como un hecho, del «primer curso de Artes y Oficios». Así titulaba el Padre Alberto Barrios el editorial. Lo juzgué de tal interés para los lectores de LA VOZ DE CASTILLA que a costa de parecer pesado fui a ver al Padre Barrios, mendigando una información más detallada.

Le encuentro afanoso en su diaria labor en pro de nuestro pueblo y sin más preámbulos, pues el tiempo es oro, le indico: «Otra vez aquí para molestarle y entretenerle, Padre Barrios. —No hay nada de eso. Dígame. —Le «Afanese» y el editorial suyo del curso de Artes y Oficios, que la «Obra Social Arandina Padre Damián Janáriz, O.M.F.» va a poner en práctica en favor de los obreros. Me ha parecido muy interesante. ¿Podría explicarme en qué va a consistir? —No existe ningún inconveniente. Es un paso en firme hacia adelante en la marcha ascensional de la «Obra». Hasta ahora se había limitado la Sección Cultural a la primera enseñanza para pobres y obreros en las escuelas nocturnas. Desde ahora abre sus clases de artes y oficios, donde enseñará mecánica, electricidad, carpintería, sastrería, albañilería... Es para suplir de algún modo las Escuelas profesionales de Artes y Oficios y para ir realizando nuestros proyectos.

«Nada más serán clases? —De momento nada más, a no ser que surgiera alguna corazonada por ahí. En esas clases los alumnos realizarán sus ensayos, porque serán muy prácticas y se completarán con visita a talleres y documentales cinematográficos. Ya ve cómo se hace lo que se puede.

«Ahora una pregunta curiosa. ¿Usted no dará esas clases? —No, no es mi profesión ninguna de esas. En cambio, existen en Aranda industriales cristianos, presticiosos y desinteresados que simpatizan con nuestra Obra y darán las clases, incluso aportarán el material necesario para que resulten prácticas y atractivas. A ellos, nuestra gratitud.

«Escribía usted que vendrían obreros de los pueblos vecinos... —No me cabe duda. No pierda de vista que la Obra Social no se limita a Aranda, sino que quiere beneficiar también a los pueblos de la Ribera. Para darles facilidades, comenzarán las clases después de que hayan concluido el trabajo, podrán asistir a ellas y después marchar a sus respectivos lugares en sus bicicletas.

«Durarán mucho tiempo estas clases? —Mes y medio. Si el ensayo resultara como esperamos, sería esto el principio de las Escuelas de Artes y Oficios que queremos implantar cuanto antes. Solo esperamos el local y los medios.

«Por fin, P. Barrios, ¿con qué fines abren esas clases? —Con fines orientadores y humanitarios. Hay que orientar a los obreros, hay que despertar sus aficiones, acaso dormidas. Me parece que un obrero debe saber más y de todo. Desde lo más insignificante hasta lo más difícil; aprenderá sus nociones de mecánica para poder aspirar a cosas más grandes. No le parece a usted que con este bagaje de cultura disminuirían los gastos del obrero y, por lo tanto, aumentarían sus ingresos, se estimularía su laboriosidad, fomentaría más la vida y se apartaría de vicios que no le proporcionan más que gastos y disgustos muchas veces? —Le sobra razón, P. Barrios. Lo que sobra razón, P. Barrios. Lo que sobra razón, P. Barrios. Lo que sobra razón, P. Barrios.

RELOJES SUZON A PLAZOS CALIDAD, ELEGANCIA, PRECISION RELOJES GAMA APARTADO, 385 - MADRID HOY MISMO, CATALOGO GRATIS

que pretende la Obra es magnífico. Cualquiera que tenga corazón y quiera a su pueblo y la Ribera, lo agradecerá. Yo también le agradeceré a usted todos estos datos tan valiosos para nuestros lectores y que servirán también de divulgación para lo que se propone.

Dejamos a este hombre, que todo su esfuerzo y trabajo lo da en beneficio de nuestra villa; por lo tanto, nuevamente y como arandinos, nos despedimos de él con sincero y emocionado saludo... y muchas gracias, P. Barrios.

F. ROJAS

La Obra Social Arandina abre clases de artes y oficios para los obreros de Aranda y su comarca Son el principio de unas Escuelas Profesionales lo que la Obra intenta implantar

LA BATERIA MEJOR? Tudor

Concesión de dos becas para cursar estudios en la Escuela de Capataces Regadores de Aranda de Duero

Por la Cámara Oficial Sindical Agraria han sido convocadas dos becas para cursar estudios de capataces regadores, las cuales serán concedidas bajo las siguientes condiciones:

- 1.ª Podrán solicitar las mismas todos los agricultores afiliados a la Hermandad o hijos de éstos, con preferencia los que posean explotaciones de regadío o residan en zonas donde predomine éste. 2.ª Será condición indispensable saber leer y escribir correctamente, así como las cuatro reglas fundamentales aritméticas. 3.ª Las instancias se dirigirán a esta Cámara, por mediación del jefe de la Hermandad de residencia, antes del día 28 del mes en curso. 4.ª Las enseñanzas se darán en régimen de internado, durante dos cursos, teniendo el primero la duración de ciento ochenta días lectivos y el segundo doscientos cuarenta días. El primero dará comienzo el próximo mes de marzo, para finalizar en diciembre, dejando un período de vacaciones de dos meses durante el verano. 5.ª La Cámara concederá cinco mil pesetas para cada una de las dos becas establecidas, en cuya cantidad se encuentran incluidos todos los gastos que se originen durante los siete meses que aproximadamente han de durar los cursos.

En poco tiempo... Ingles y Frances POLYPHONE Cursos Fonológicos (CON discos o SIN discos) PIDA FOLLETO GRATIS A CCC (CENTRO DE CULTURA por Correspondencia)





